

📷 ヤマト運輸株式会社による見守り活動を始めます



協定書を掲げる松坂支店長（写真左）と富岡市長（写真右）

高齢者等の地域の見守り活動の一環として、ヤマト運輸株式会社の日常業務の範囲において、高齢者等に何らかの異変を察知した場合、ヤマト運輸株式会社が市、地域包括支援センター、警察署及び消防署等、適切な機関に通報していただけることになりました。

4月13日(月)の調印式で市とヤマト運輸株式会社が協定書にサインし、高齢者や障害のある人などの世帯が安全・安心に暮らせる地域社会づくりを進めるため、お互い協力し合うことを確認しました。

📷 啓翁桜を黒目川遊歩道沿いに植樹しました

4月4日(土)、本市と災害相互援助協定を結ぶ山形県東根市から寄贈いただいた啓翁桜3本を泉橋近くの黒目川遊歩道沿いに植樹し、記念植樹式を行いました。

間木野東根副市長からは、「生産量日本一を誇る東根市の啓翁桜は、東根市民にとって娘のような存在です。朝霞市の皆さんなら大切に育ててくれると確信しています。」と、娘を送り出すような思いであると話されました。

この啓翁桜が毎年きれいな花を咲かせ、さらには新しい朝霞の人気スポットの一つとなるよう願いが込められました。



植樹をする間木野東根副市長(写真右)と富岡市長

朝霞第五中学校入学式で、新入生代表(写真右)の誓いの言葉



📷 市内各小・中学校で入学式が行われました

4月8日(水)・9日(木)に市内の各小・中学校で入学式が行われ、新生活のはじまりを祝いました。

今年度、市内の小学校では1069人、中学校では1216人の皆さんが新しい学校生活をスタートしました。

各小・中学校で、校長先生をはじめ、多くの皆さんが新入生を温かく迎える中、入学式へ出席したご家族の皆さんは、お子さんの成長を感じ、大変喜んでいました。

新入生の皆さん、わからないことも多く、不安もあるかと思いますが、いろいろなことにチャレンジして充実した学校生活を送ってください。

📷 創業150年の歴史、塩味醤油醸造へ行ってきました

3月17日(火)、博物館のギャラリー展示関連事業として、塩味醤油醸造の見学会が行われました。

濃口醤油で知られる塩味醤油は、慶応元年(1865年)創業と伝える歴史ある醤油製造・販売業者です。今年で創業150年を迎えています。

昔ながらの味と製法で、大量生産はせず、大切に伝統を守り続けています。今回、商家や工場の中を見学させていただき、諸味の熟成の様子も見る事が出来ました。

見学に来た皆さんが工場に入ると、お醤油の濃い香りに、「なんだかお腹がすいてきた」「お餅につけて食べたい」という声上がり、多くの方がお醤油を買って帰りました。



商家の説明を聞く参加者